

## ほ ご し ゃ かた 保護者の方へ

しんがたころなういるすかんせんしょう  
新型コロナウイルス感染症 (COVID-19)について、令和2年(2  
れいわねん  
ねん がつ にち きんきゅうじたいせんげん がつ にち えんちょう  
020年)5月4日、緊急事態宣言が、5月31日まで延長される  
き  
ことが決まりました。

けんりつがっこう  
県立学校については、こどもたちの健康やいのちを守るため、5  
がつ にち がっこう やす  
月31日まで学校を休みます。いっせいの登校日はありません。

しどう れんらく  
指導や連絡のために、学校によって、登校する機会を設けること  
があります。また、特別支援学校のこどもたちが昼間過ごす場所に  
そくだん たいおう  
ついて、みなさんと相談して対応します。

こどもたちは、学校が出した課題を使って、家で学習をしてください。

かてい たいおん はか  
ご家庭では、体温を測ってください。心配なことは学校に相談して下さい。

がっこう きょういく いいんかい  
学校と教育委員会では、こどもたちの学びについて、全力で取  
く りかい きょうりょく ねが  
り組んでいきます。理解と協力をお願いします。

令和2年5月5日  
神奈川県教育委員会  
教育長 桐谷 次郎  
教育委員 高橋 勝  
河野 真理子  
吉田 勝明  
笠原 陽子  
佐藤 麻子